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Gut verpackt: optimal geschützt und Geld gespart 

Storopack auf der Empack Hannover 2016 @CeMAT 

 

Hannover, Juni 2016. Wie in den vergangenen Jahren hat Storopack auch 

2016 seine Produkthighlights auf der Empack in Hannover vorgestellt. Die Aus-

stellung Anfang Juni war erstmals Teil der CeMAT, der Weltleitmesse für 

Intralogistik und Supply Chain Management. Eine ideale Gelegenheit, internati-

onalem Fachpublikum die Storopack Lösungen vorzuführen: In Halle 13 präsen-

tierte der Spezialist für Verpackungen seine flexibel einsetzbaren Schutzmateri-

alien – und das Interesse der Besucher war groß. Gleich 13 Mitarbeiter des 

Metzinger Traditionsunternehmens waren deshalb täglich am 82 Quadratmeter 

großen Storopack Messestand im Einsatz, knüpften neue Kontakte zum Fach-

publikum und frischten bestehende Geschäftsverbindungen auf. 

 

Bei seinem Messeauftritt rückte Storopack unter anderem das Thema optimale 

Verpackungsprozesse in den Fokus. Denn viele Unternehmen verschenken 

bares Geld, weil sie ihre Produkte zu umständlich und zu zeitaufwändig verpa-

cken. Unter dem Stichwort „Working Comfort“ veranschaulichte Storopack des-

halb, wie Verpacken effizient und zugleich ergonomisch funktioniert und wie der 

gesamte Prozess in die Intralogistik integriert werden kann. Storopack hatte drei 

Packtische an seinem Stand aufgebaut und zeigte so, wie sich AIRplus
®
, 

PAPERplus
®
 und FOAMplus

® 
Integrationen einsetzen lassen. Die Mitarbeiter 

des Unternehmens führten außerdem die leistungsstarken Verpackungssyste-

me PAPERplus
®
 Papillon sowie FOAMplus

®
 Bag Packer² vor und erklärten den 

interessierten Besuchern die technischen Details. Dabei stand zugleich im Fo-

kus, wie sich Produkte mit maßgeschneiderten Storopack Verpackungen opti-

mal und effizient schützen lassen. Das Fazit der Messe ist eindeutig positiv: Das 

Team vor Ort hat viele anregende Gespräche geführt, neue Geschäftsverbin-

dungen geknüpft und freut sich deshalb auf die nächste Empack. 

 

Empack Hannover 2016 

@CeMAT 

31. Mai bis 3. Juni 2016 
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Tobias Thiel, Sales Representative FOAMplus
® 

bei Storopack, veranschaulicht 

interessierten Messebesuchern die Vorteile des leistungsstarken FOAMplus
®
 

Bag Packer².  

Bild: Storopack 

 

 

Jede Menge Platz für Produktpräsentationen und informative Gespräche mit 

den Fachbesuchern: Der Storopack Messestand konnte sich sehen lassen. 

Bild: Storopack 

 

 

* * * 
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Storopack Presseinformationen und drucktaugliche Bilder finden Sie auch im 

Internet unter www.storopack.de und www.presseforum.cc. Bilder sind zur re-

daktionellen Nutzung mit Nennung der Quellenangabe zum Abdruck frei. 

 

 

Über Storopack 

Storopack wurde 1874 als Familienunternehmen gegründet und firmiert seit 1959 als 

Storopack Hans Reichenecker GmbH mit Sitz in Metzingen, Deutschland. Als Spezialist 

für Schutzverpackungen ist die weltweit tätige Unternehmensgruppe in den beiden 

Geschäftsbereichen Molding und Packaging organisiert. Die Sparte Molding mit 

zertifizierten Produktionsstandorten in Europa und China liefert maßgefertigte 

Schutzverpackungen und technische Formteile aus expandierbaren Schäumen für 

unterschiedliche Industriebereiche. Der Geschäftsbereich Packaging bietet flexibel 

einsetzbare Schutzverpackungen mit Luftkissen, Papierpolstern, PU-

Schaumverpackungssystemen und schüttbaren Polstermaterialien an und ist mit eigenen 

Produktionsstätten und Standorten in Europa, Nordamerika, Südamerika und Asien 

vertreten. Die Produkte von Storopack sind in mehr als 40 Ländern erhältlich. Weitere 

Informationen unter www.storopack.com 

 

Pressekontakt: 

Leonie Storz  
Storopack Hans Reichenecker GmbH 
Untere Rietstraße 30 
72555 Metzingen 
Telefon: +49 7123 164-227 
Telefax: +49 7123 164-227 
leonie.storz@storopack.com  

René Jochum / Dr. Bernard Schüler 
Communication Consultants GmbH 
Jurastraße 8 
70565 Stuttgart 
Telefon: +49 711  9 78 93-35 / -43 
Telefax: +49 711  9 78 93-44 
jochum@postamt.cc /  
schueler@postamt.cc / 
storopack@postamt.cc 

 
  

http://www.storopack.de/
http://www.presseforum.cc/
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Well packed: optimally protected and money saved 

Storopack at the Empack Hannover 2016 @CeMAT 

 

Hannover, June 2016. As in previous years, Storopack showcased its high-

lights at the Empack event in Hannover. The exhibition at the beginning of June 

was, for the first time, part of the CeMAT, the global trade fair for internal logis-

tics and supply chain management. An ideal opportunity to duly highlight the 

Storopack solutions for an international expert audience: in Hall 13, the packag-

ing specialist presented its flexible applicable protective materials – and was 

met with strong interest from visitors. A total of 13 staff from the Metzingen tradi-

tional company were present daily on the 880 square feet Storopack fair stand, 

making new contacts with the fairgoers and professionals and refreshing exist-

ing business connections. 

 

Storopack’s trade fair presence included the topic of optimal packaging pro-

cesses as one of its key focuses. This is particularly due to the fact that many 

companies simply waste valuable money and resources when their product 

packaging is too complex and time-consuming. Under the heading “Working 

Comfort”, Storopack illustrated how packaging can function efficiently and also 

ergonomically, and how the entire process can be integrated in the internal lo-

gistics. Storopack had installed three packing tables on its stand demonstrating 

how AIRplus
®
, PAPERplus

®
 and FOAMplus

® 
enable integration. Company staff 

also presented PAPERplus Papillon
®
 as well as FOAMplus

®
 Bag Packer² and 

familiarized interested fairgoers with the technical details. The optimal and effi-

cient protection of products with custom Storopack packaging items represented 

another key focus. The summary of the fair was clearly positive: the team on site 

looked back on stimulating discussions as well as rewarding new business con-

tacts and is already looking forward to the next Empack event. 

 

Empack Hannover 2016 

@CeMAT 

31 May to 3 June 2016 
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Tobias Thiel, Sales Representative FOAMplus
® 

at Storopack, demonstrates the 

advantages of the efficient FOAMplus
®
 Bag Packer² to interested trade fair visi-

tors. Credit: Storopack 

 

 

The Storopack fair stand impressed with ample space for the presentation of 

products and informative conversations with trade fair visitors. Credit: 

Storopack 

 

 

* * * 
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Storopack press releases and print-ready images can be found on the Internet 

at www.storopack.de and www.presseforum.cc. Images may be printed freely 

for editorial use with acknowledgement of the source. 

 

 

About Storopack 

Storopack was founded as a family business in 1874 and has operated as Storopack 

Hans Reichenecker GmbH based in Metzingen, Germany, since 1959. As a specialist for 

protective packaging, the globally active company group Storopack is organised in the 

two business areas of Molding and Packaging. The Molding division, with certified 

production locations in Europe and China, supplies made-to-measure protective 

packaging and technical form parts in expanded foams for various areas of industry. The 

Packaging division supplies flexibly applicable protective packaging with air cushions, 

paper pads, PU foam packaging systems and pourable padding materials and is 

represented by its own production locations and branch offices in Europe, North America 

and Asia. The products are available in more than 40 countries. Further information on 

www.storopack.com 

 

Press contact: 

Leonie Storz  
Storopack Hans Reichenecker GmbH 
Untere Rietstraße 30 
72555 Metzingen 
Telephone: +49 7123 164-227 
Telefax: +49 7123 164-227 
leonie.storz@storopack.com  

René Jochum / Dr. Bernard Schüler 
Communication Consultants GmbH 
Jurastraße 8 
70565 Stuttgart 
Telephone: +49 711  9 78 93-35 / -43 
Telefax: +49 711  9 78 93-44 
jochum@postamt.cc /  
schueler@postamt.cc / 
storopack@postamt.cc 

 
 

http://www.storopack.de/
http://www.presseforum.cc/

